

CRECE TRAGEDIA; INTENSIFICAN BÚSQUEDA

LOS SERVICIOS DE RESCATE SEGUÍAN BUSCANDO AYER A 27 NIÑAS DESAPARECIDAS A CAUSA DE LAS FUERTES INUNDACIONES QUE DEVASTARON A TEXAS EL VIERNES Y QUE HAN DEJADO AL MENOS 52 MUERTOS



Nación

REVELAN SOBORNOS A PEÑA

EMPRESARIOS ISRAELÍES ASEGURAN QUE SOBORNARON AL EXPRESIDENTE CON 25 MDD POR ENTA DE PEGASUS



HORA CERO

Lo iban a linchar por arrollar niño

Javier quedó bastante lesionado y bajo custodia policiaca en la Clínica 7 del IMSS

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Domingo 6 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,851
Sabinas, Coahuila

Recibirán Ancira y amigos mil millones de finiquito

Equivalentes a casi el 8% de todo el pasivo laboral de la siderúrgica

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La rabia entre los trabajadores de Altos Hornos de México S.A. (AHMSA) alcanzó niveles sin precedentes tras revelarse listas de beneficiarios con montos multimillonarios que rayan en el escándalo. Entre los 17 mil obreros se reconocen adeudos laborales por más de 15 mil 900 millones de pesos, pero apenas nueve personas concentran más de mil doscientos treinta y siete millones de pesos, equivalentes a casi el 8% de todo el pasivo laboral de la siderúrgica.

El nombre que más indignación provoca es el del ex propietario y magnate del acero, Alonso Ancira Elizondo, quien figura con



Molesta a obreros de AHMSA que el ex dueño de la Acerera también venga en la lista de acreedores.

una suma superior a 305 millones de pesos, mientras miles de trabajadores sobreviven con liquidaciones parciales y su contrato colectivo amenazado.

“Es una burla, un robo descarado,” denunció Julián Ávalos, representante de un grupo de obreros inconformes. “Ya revisamos y ahí están: Ancira, Zamudio, Autrey... ¿Cómo es posible que estos personajes aparezcan con asignaciones de cientos de millones mientras a nosotros nos

regatean lo que por ley nos corresponde? No lo vamos a permitir.”

Los nombres y cifras de este reducido grupo de exdirectivos y allegados a la antigua administración son los siguientes:

- Alonso Ancira Elizondo – \$305,085,006
- José Roberto Acosta Villasana – \$13,497,195
- Mónica Regina Elizondo Ortiz – \$25,730,045
- Desiderio Autrey Maza – \$323,647,118
- Luis Enrique Zamudio

MILLONARIOS FINIQUITOS

Los miembros de este reducido grupo de exdirectivos que encabezan la lista son:

- Desiderio Autrey Maza – \$323,647,118.
- Alonso Ancira Elizondo – \$305,085,006.
- Jorge Alberto Ancira Elizondo – \$273,743,059.
- Luis Enrique Zamudio Michelsen – \$140,527,835

Michelsen – \$140,527,835

- Enrique Rivera Gómez – \$66,941,793

- José Francisco Orduña Manguiola – \$59,874,627
- Fernando Monroy Guajardo – \$28,430,274
- Jorge Alberto Ancira Elizondo – \$273,743,059

Tan solo entre estos nueve nombres se suman \$1,237,476,952 (mil doscientos treinta y siete millones cuatrocientos setenta y seis mil novecientos cincuenta y dos pesos).

LOCAL / PÁG. 2



Temen extorsiones por divulgación de lista

Fuentes fidedignas de la propia empresa calificaron como un acto irresponsable

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La divulgación masiva de la lista de acreedores laborales de Altos Hornos de México S.A. (AHMSA), que circula desde hace días en redes sociales y grupos de mensajería, ha encendido alertas por los riesgos de extorsión y delitos patrimoniales contra los beneficiarios.

Fuentes fidedignas de la propia empresa calificaron como un acto irresponsable y potencialmente ilegal la difusión indiscriminada de nombres y montos, pues se trata de información que debió manejarse con estricta reserva.

“Se salió de control. Hay datos sensibles y cantidades muy elevadas que ahora todo el mundo tiene en su celular.”

“Una cosa es que los obreros, en ejercicio de su derecho, soliciten y revisen el expediente ante la autoridad concursal. Eso es legítimo. Pero exhibir montos millonarios en plena plaza pública y repartir copias a discreción es otra muy distinta”, señalaron fuentes cercanas al proceso.

De acuerdo con trabajadores consultados, fue en asambleas y reuniones en espacios públicos donde algunos representan-



Representa un delito la divulgación de listas.

“Se salió de control. Hay datos sensibles y cantidades muy elevadas que ahora todo el mundo tiene en su celular”

ADVIRTIERON

tes obreros exhibieron la lista en hojas impresas, generando curiosidad y también alarma entre la población.

“Una cosa es que los obreros, en ejercicio de su derecho, soliciten y revisen el expediente ante la autoridad concursal. Eso es legítimo. Pero exhibir montos millonarios en plena plaza pública y repartir copias a discreción es otra muy distinta”, señalaron fuentes cercanas al proceso.

LOCAL / PÁG. 2

Realizan Consejo Nacional del Notariado Mexicano

Gobernador Manolo Jiménez Salinas inaugura los trabajos con presidentes de Notarios de todo el país



LOCAL / PÁG. 7



¡A salvar el trono!

La selección mexicana va por el bicampeonato de la Copa Oro frente al “rival de siempre”: Estados Unidos
Hoy a las 17:00 horas

ESCANEA AQUÍ



EN EL CABRITO FEST 2025

Promueve Carlos Villarreal gastronomía de Monclova

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El alcalde Carlos Villarreal asistió como invitado especial al Cabrito Fest 2025 en la ciudad de Saltillo, un evento gastronómico impulsado por el gobernador Manolo Jiménez a través de la Secretaría de Turismo, el municipio de Saltillo y la CANIRAC, que

celebra una de las tradiciones culinarias más representativas del norte del país: el cabrito.

El Presidente Municipal acompañó al alcalde de Saltillo, Javier Díaz, a la secretaria de Turismo en Coahuila, Cristina Amezcua González y al presidente de la CANIRAC, Isidoro García, a este gran evento que reunió a cocine-

El alcalde participó como invitado especial en este evento con el objetivo de proyectar a la Región Centro como destino culinario

ros, productores, restaurantes y familias de diferentes municipios, generando un espacio para la convivencia, la cultura y la derrama económica.

LOCAL / PÁG. 2



El Alcalde destacó la importancia de fortalecer el turismo gastronómico.